
*« L'homme libre n'a pas peur d'aller
jusqu'au bout de sa pensée »*

Le dimanche 2 avril 2023, entouré de l'amour
de son épouse, sa famille, ses amis et voisins

Monsieur
Jean-Claude Perret
1928 – 2023



A posé pour la dernière fois son pinceau après avoir peint son ultime aquarelle.

Il est parti immortaliser le bleu du ciel qu'il aimait tant.

Une cérémonie en son honneur aura lieu en l'église Bellevaux-Saint Luc,
Route Aloys-Fauquez 21 à Lausanne, le mardi 11 avril à 14 heures.

Jean-Claude repose à la chapelle Saint-Roch.

Famille Jean-Claude Perret, rue de la Pontaise 25, 1018 Lausanne.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.
